

## *INFORMACIÓN GENERAL*

—Nuestro consocio, el Dr. Enrique Aguilar Paz, en su carácter de Decano de la Facultad de Ciencias Médicas asistió recientemente a un Seminario de Educación Médica, desarrollado en una primera fase en la universidad de Costa Rica, y posteriormente en varias escuelas de Medicina de Brasil. Esperamos que el viaje del estimado compañero redunde en beneficios múltiples para nuestra Escuela de Medicina.

—Los Dres. Cornelio Corrales y Ramón Pereira asistieron, el mes pasado al Congreso Latinoamericano de Radiología celebrado en Caracas, Venezuela.

—El Director de Revista Médica Hondureña, Dr. José Gómez Márquez G. ha sido invitado por el Gobierno Federal Alemán para visitar varias clínicas y universidades de la pujante nación germana, por espacio de tres meses.

—Al Décimo Congreso Médico Nacional celebrado en San Pedro Sula en septiembre pasado, asistieron nuestros consocios siguientes: Dres. Enrique Aguilar Paz, Osear Aguiluz, Edgardo Alonzo, Francisco Alvarado, Juan Andoníe, Julio Bares, Virgilio Banegas, Rene Carranza, Selim Castillo, Adán Cueva, Carlos Delgado, Raúl Durón, Elías Faraj, Jorge Haddad Q., Héctor Láinez, Alfredo León Gómez, Rafael Molina, Nicolás Odeh, Gilberto Osorio, Jesús Rivera h., Carlos Sierra Andino, Gaspar Vallecilio, Rene Valladares, Ángel D. Vargas, Armando Velásquez, Jorge ViHanueva, Adán Zepeda y Silvio Zúniga.